
Des cerfs-volants dans le ciel de Capbreton

Si le soleil et le vent sont bien au rendez-vous demain, de 9 à 17 heures, le ciel de la plage Notre-Dame de Capbreton sera constellé de voiles multicolores. C'est en tout cas ce que souhaitent les membres de l'association Pirates sport nature, qui organise la 10^e édition de la Conviviale Educ'en ciel. Plus de 800 enfants issus de classes primaires des Landes, Pyrénées-Atlantiques et Gironde ont participé au projet Educ'en ciel, qui vise, entre autres, à promouvoir la pratique du cerf-volant. Ils seront là pour fêter cet anniversaire. Mais surtout, pour faire voler leur cerf-volant, et participer aux nombreuses animations.

Les Meilleurs Ouvriers de France exposent à Luxey

À partir de samedi et jusqu'au 22 juin, au Foyer municipal, le Club amitié jeunesse propose une exposition de photographies, des démonstrations et une conférence sur l'excellence des Meilleurs Ouvriers de France (MOF). On pourra examiner 25 chefs-d'œuvre. Chaque jour, un MOF présentera son métier : coiffure, esthétique, soudure, taille de pierre, couverture, forgeron d'art, etc., pour sensibiliser les jeunes à la diversité des vocations. Chaque jour, deux Meilleurs Ouvriers de France répondront aux questions des visiteurs.

De samedi au 22 juin au Foyer municipal de Luxey. Entrée gratuite, renseignements au 06 72 57 96 28.

Un trio solide à la corrida d'Aire-sur-l'Adour

Cœur des fêtes d'Aire-sur-l'Adour (d'aujourd'hui à dimanche), la corrida annuelle de toros rassemblera, aux arènes Maurice-Lauche, des fauves de Valdefresno (Salamanque), que devront affronter les trois matadors expérimentés Fernando Robleño, Octavio Chacon et Daniel Luque.

Dimanche, à 18 heures, réservations au 05 58 71 68 90.

Tour de chauffe pour 40 en paires

Samedi, à Mugron, 40 en paires a décidé de faire un tour de chauffe avec une soirée de pré-Festival.

À 17 h 30, la compagnie gersoise Monde à part redonnera vie à une épopée cyclique déjantée avec « Cycl'Loko, la grande cérémonie ». Un apéritif en musique sera ensuite animé par Lili Manivelle sur la terrasse du café Le Central. La finale du Top 14 et la présentation du programme du festival 40 en paires, qui se déroulera en mois d'août, cloront cette journée bien remplie.

Samedi, à partir de 17 h 30, place Frédéric-Bastiat, à Mugron. Gratuit.

Les papillons exposés à Saugnac-et-Cambran

Dans la salle polyvalente de Saugnac, des milliers de papillons et autres insectes sont à découvrir.

Exposition jusqu'à dimanche, tous les jours, de 14 à 19 heures. Informations : www.culture-en-sac.fr et au 07 68 00 00 08.